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. رغم أن التدوين النصي دقيق إلى حد كبير، فقد wordملاحظة: فيما يلي المخرجات الناتجة عن التدوين النصي لملف صوتي إلى ملف نصي/ملف 

النحوية. ويُنشَر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف يكون غير مكتمل أو غير دقيق في بعض الحالات بسبب الفقرات غير المسموعة والتصحيحات 

 الصوت الأصلي، إلا أنه لا ينبغي أن يعامل كسجل رسمي.

 جلسات الزمالة الثلاثاء بعد الظهر  –دبلن 
 م بتوقيت إيرلندا 07:00م إلى الساعة  05:30من الساعة  – 2015كتوبر،  20الثلاثاء، 
 دبلن، إيرلندا 54رقم  ICANNاجتماع 

 

 

بالجميع! أنظر إليك، مورين! مرحبًا بالجميع! مرحبًا، سابرينا! مرحبا مرحبًا  جانيس دوما لانغ: 

بالمترجمين الفوريين المفضلين لدينا! إذا كنت بحاجة إلى سماعة، فهناك الكثير منها 

بجانب الطاولة، هذا أمر مخيف. قد أبدأ خطبتي بألسنة أجنبية بعد اليوم الذي مررت 

 به، لذا كن حذرًا.

ه هو مجرد تقديم ثلاثة أشخاص. أحدهم سيف فوشيا نائب رئيسنا المعني ما أود القيام ب 

 بآسيا والمحيط الهادئ، أوسترال...

 

جزر الباسيفيكي. مرحبًا بكم جميعًا. آمل أن تكون قد تأقلمتم في منطقة دبلن الزمنية.  سيف فوشيا:

حاب اسمي سيف فوشيا. إنني أحد نواب الرئيس الأساسيين المعنيين بمشاركة أص

المصلحة. وأنا مقيم في بريسبان، أستراليا، كما أنني معني بمنطقة جزر المحيط الهادئ 

واستراليا ونيوزيلندا. أنني سعيد حقًا أنه يحضر هذا الاجتماع الكثير من سكان جزر 

المحيط الهادئ. كما تعتبر جزر المحيط الهادئ دائمًا من المناطق المهمشة أيضًا. معنا 

رين أتوا عبر برنامج الزمالة أيضًا، وسأحضرهم لتقديم أنفسهم ودورهم. هنا زميلين آخ

 سأبدأ بمورين.

 

الاستشارية بدأت مثلكم  At-Largeمرحبا، اسمي مورين هيليارد. أعمل في لجنة  مورين هيليارد: 

نفس المكان الذي أتي منه ]بول[.  -تمامًا أيها السادة في الواقع، أن من جزر كوك 

من نفس البلد، جزر كوك. ولكن يتعين القول أنه... لا بد لي من تقديم ]بول[ وأنا 

بريسيلا كيفن التي التقيتها للمرة الأولى، وحتى الآن مجتمعين سويًا في مجلس إدارة 

جمعية الإنترنت بجزر المحيط الهادئ لمدة عام كامل وأتحدث معها على الهاتف من 
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. وقد قطعنا الطريق بأكمله من المحيط حين لآخر، عندما يكون سكايب مناسبًا لها

الهادئ لعقد الاجتماع في دبلن. وهذا رائع تمامًا. إنني حقًا أقدر وجودها هنا معنا 

 كزميلة.

كنت هنا مع سياوسي.  -في أول اجتماع زمالة لي  -ما أود قوله هو أن سياوسي وأنا  

في اجتماع يحتوي  ومن الأهمية بمكان حقًا أنه عندما تحضر وتتمكن من المشاركة

بقدر ما تستطيع، حتى تقرر  ICANNعلى الكثير جدًا من الأقسام المختلفة من مجتمع 

ما القسم الذي تنوي فعليًا الانضمام إليه، هذا هو الوقت الي تعقد العزم فيه على العمل 

بندية حقيقية، يكون بالفعل وقتًا صعبًا. إنني محظوظة جدًا لأنني أشارك في البرنامج 

ذا المكان. لذا، مع هذه السيدة الرائعة التي غرست فينا بعض ]المثل[ الرائعة حقًا حول ه

 رجاء الإصغاء إليها. 

 

 )غير مسموع( شاركت في. سيف فوشيا:

 

 الاستشارية. At-Largeأعمل في لجنة  مورين هيليارد: 

 

سوف أقدم لكم فخامة نائب رئيس الوزراء، سياوسي سوفاليني. وهو يشغل أيضًا حقيبة  سيف فوشيا:

 في تونغا. GACوزارية... فهو وزير الاتصالات وممثل لجنة 

 

ساعة  12كما قالت سيف، اسمي سياوسي سوفاليني. أنا من تونغا. إننا على بعد  سياوسي سوفاليني:

بالضبط من الجانب الآخر للعالم. أساسًا، يجب أن أكون مستيقظًا الآن، ولكنني ذاهبًا 

الآن للخلود إلى النوم. كان من الصعب مع فارق التوقيت، خصوصا مع توقيت الساعة 

التي فرضته ماما جي علينا، وخصوصًا عندما بدأنا في جلسات الزمالة في  7:00

لي. ثم جاء الاجتماع الثاني لي في تورونتو. ثم جاء  ICANNقرطاجنة، أول اجتماع 



 AR الزمالة الثلاثاء بعد الظهر –لن دب

 

 39من  3صفحة 

 

الاجتماع الأخير في براغ. وبالتالي كان )غير مسموع( لأن ما يجب أن تفعله 

ICANN  لدعمك فعليًا في اجتماعات  -عادةICANN  هو أنه من المفترض  -الثلاثة

أن تكون الأمور واضحة تمامًا. ولكن هذا الاجتماع الرابع لي. ومازلت مرتبكاً. وأنا 

على يقين من أنك لا تزالي تحاولين إيجاد مكانة خاصة بك ومحاولة فهم ما يحدث في 

ICANN-  بعض  حتى بعد هذه الاجتماعات الثلاثة، لا أزال أحاول فرز -ولكن بأمانة

 الأشياء الأخرى.

. وقد Jولكن جديًا، بينما يمكنك التوصل إلى معرفة أن المنسق الخاص بك هنا هو ماما  

 ICANNكانت على استعداد جاد للمساعدة في حصولنا الفعلي على الواقع هيكل 

. وأعتقد أنها واحدة من قصص النجاح. ليس فقط في حقيقة أنهم ICANNومجتمع 

مساعدة مالية لحضورك هنا، ولكن أيضًا بجعل أناس مثل ماما جي يقدمون لك بالفعل 

وسيف اللتان كانتا بالفعل معلمتان لك إرشادكما فعلاً لمعرفة السبل في هذا المجتمع 

ICANN .المعقد بأكمله 

حتى لو كنتِ مرتبكة قليلا الآن، فلا بأس. سوف تسير الأمور نحو الأفضل. وكما كانت  

، سوف تصبح في ICANNد حضور بضع اجتماعات لهيئة مورين تقول، ربما بع

، وإنما أينما تمثل فعليًا. في ICANNوضع قيادي وتحدث فرقًا، ليس فقط في مجتمع 

حالتنا، تونغا. ربما لا يعرف البعض منكم تونغا، فهي النقطة التي يستخدمها نطاق 

س. أتمنى أن أراك المستوى الأعلى لرمز البلد لدينا. وهذا هو لب الموضوع في الأسا

في اليومين المقبلين ونتطلع إلى احتساء شرابًا معك  ICANNفي القريب العاجل في 

 في وقت لاحق. شكرًا.

 

يمكنه أخذ راحة لبضعة أيام، عليَّ قول ذلك. إننا في طريقنا لإجراء قرعة لزميل آخر  جانيس دوما لانغ: 

 عمل ذلك.. ولا أعلم كيف يICANNخريج انضم إلينا أيضًا في 
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طاب مساءكم جميعًا. اسمي ألبرت دانيلز. أعمل مدير أول لمشاركة أصحاب المصلحة  السيد ألبرت دانييلز

في منطقة البحر الكاريبي كجزء من أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي. كنت 

، ومررت برحلة الارتباك، الارتباك في 2007واحدًا من الزملاء الأصليين في عام 

، والآن أعمل بالفعل من أجل ICANNماضي، عبر جميع المناطق المختلفة في ال

ICANN .كجزء من فريق أمريكا اللاتينية والكاريبي 

لقد عقدت اجتماعًا مع زملاء أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي، وكان مدهشًا أن  

ن بالنسبة لآخرين ربما أسمع هذا، بالنسبة للبعض منكم، يعتبر هذا الاجتماع الأول، ولك

 يكون هذا الاجتماع السادس.

، تعتبر رحلة وهناك عدة ICANNنقطة أخرى أريد أن أوضحها، وهي أن هنا في  

مسارات مختلفة. لقد تعرضنا لحالات حيث كان لشخص ما زميل، وفجأة عاد كل منهم 

 إلى بلده وبدء كلاً منهم القيام بأشياء مع مجتمع الأعمال.

من نائب رئيس مجلس الوزراء، يستغرق الأمر في بعض الحالات وقتًا وكما سمعت 

أطول. لذلك من الأفضل لك أن تكون مثل الإسفنج، وتحاول أن تتعلم بقدر ما تستطيع، 

وتركيز على موضوعات. ما المصلحة بالنسبة لك؟ ما المصلحة بالنسبة لهيئتك؟ ما 

 د بالنفع على وطنك.المصلحة بالنسبة لبلدك؟ ثم اجعل بعض من ذلك يعو

. ICANNفي بعض الأحيان قد تكون الشخص الوحيد من منطقة الذي يحضر اجتماع 

حينها تكون عليك مسؤولية كبيرة، لأن عليك الذهاب إلى أكثر عديد ممكن من الأماكن 

، وشيئًا ما عن GACربما قليلاً عن  -للحصول على أكبر قدر من المعلومات 

ccNSO  والبعض عنNPOCو ،NCUC تذهب إلى الوطن وتصبح خبيرًا في .

ICANN . 

لذلك، لا تجعل الخوف يتسلل إليك. اقضِ أيام وليالي طويلة. تعتبر النعمة الأكبر لديكم 

أرى الجميع يشير إليها. ولكن بدأت النعمة الأكبر في  -كزملاء، إلى جانب ماما جي 

إليكم  ICANN وقت مبكر هذا الصباح، لأنه خلال هذه الجلسات، حضر قادة

 .ICANNواستمعوا من مصادر موثوقة عن الوضع في أقسام مختلفة من 
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ولا زلت أتطلع إلى حضور بعض من جلسات الزمالة تلك  ICANNأنا أعمل لصالح 

. لذلك نعم، عليكم الاستيقاظ في وقت ICANNلتحقيق تفسير الحميمة لكل شيء عن 

ار في هذا الاجتماع. وقد اعتدنا على تناول مبكر حقًا. إنني أتفهم أنه لا توجد وجبة إفط

 الإفطار قبلها. آمل ألا أضع نفسي في مأزق لقول لذلك، ماما جي. فهي لا تستمع إلَّي. 

إلا أن هذه الجلسات الصباحية تضعك في مخالطة حميمية مع أشخاص في يدهم السلطة 

شخص  1000مسافة والقيادة، لذلك استغلها. هناك طريقتان لرؤية فادي. أحدهما على 

في القاعة جميعهم يريدون فقط التحدث معه، والطريقة الأفضل هي أن تراه عندما 

 يظهر عليكم هنا في الاجتماع. حيث يمكنكم التحدث معه واحد تلو الآخر. 

لذلك استفد من هذه الأسرة الصغيرة هنا والأسرة الأكبر المتمثلة في الزمالة. ماما جي، 

لمئات، أليس كذلك؟ المئات، حرفيًا. لذلك إننا جميعا أسرة. إنكم كم طفل لديك الآن؟ ا

، حتى لو كنتم لا تعرفون ذلك. إنني لم أتعرف 700جميعًا إخواني وأخواتي، حوالي 

 .ICANNعلى الكثير من أسرتي في 

ولكن هذه تعتبر فرصة هامة جدًا. وكما أقول دائمًا للزملاء، لقد أصبحت إنجيليًا. لذلك 

ب جيسون إلى بربادوس، وألقى خطابه في بربادوس وجلب المزيد من عندما ذه

. وعندما تذهب واندا إلى جمهورية ICANNالأشخاص من بربادوس إلى مجتمع 

الدومينيكان، فإن عليها القيام بالشيء نفسه. أيًا كان ما تعلمناه هنا، فإننا سوف نحمله 

 معنا إلى الوطن. ونحاول جلب الآخرين معنا لدعمه.

لا ترتكبوا أية أخطاء. فمن المستحيل لشخص واحد من أي بلد أن يتابع كل شيء 

، سوف يظل/تظل في اجتماعات GAC. مندوب ICANNينطوي على أهمية لدى 

GAC  ليوم كامل. مديرccTLD سوف يظلل في ،ccNSO  ليوم كامل. ولكن هناك

ن شخصًا ما يحتاج أ -مجتمع الأعمال، والأمن، وهلم جرا  -أمور أخرى مهمة تحدث 

 إلى تغطية. 

لذلك فمن مصلحتك عندما تعود إلى وطنك إشراك الآخرين. لذلك إذا حضر أثنان منكم 

، ويمكن للبعض GACالاجتماع، فيمكنكم تقسيم العمل. يمكن للبعض الذهاب إلى 

 وآخرين الذهاب إلى دائرة الأعمال. At-Large. ويمكن لـ NCUCالذهاب إلى 
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ا مباركين كزملاء. كان هناك بعض التعليقات الإيجابية جدًا حول لذلك إنكم جميعً 

[ اليوم. كان هذا الاجتماع ISP CPالزملاء في اجتماعات أخرى. كنت في اجتماع ]

مع مجلس الإدارة، وقد أدى التعليق إلى جعل بعض الزملاء متفائلين للغاية ومتقدين 

كانت هذه المجموعة الأخرى من بالحماسة وجادين. هل كانوا يتحدثون عنك، أو هل 

 الأشخاص يتحدثون عن ذلك؟

ما قالوه أنه تم طرح بعض الأسئلة الجيدة للغاية من قبل الزملاء بعد أن جلس الزملاء 

 واستمعوا إلى العروض التي كان على العارضين ألقائها.

، ولكنكم جميعًا أذكياء للغاية وخبراء ICANNلذلك نعم، قد تكون جديدًا في اجتماع 

في المجال الذي تمثلونه، سواءً كان ذلك في مجال المستخدم النهائي أو المجال 

الأكاديمي أو الأمن أو غير ذلك. وبالتالي استفد من ذلك. استفد من بقية الأشخاص 

مل وقادة المجتمع. نحن هنا جميعًا للمساعدة. واح ICANNالحاضرين معنا وموظفي 

 إلى وطنك. ICANNفوائد ما يحدث في 

ماما جي، عذرًا على استيلائي على اجتماعك. بالطبع، يمكنني التحدث إليكم بعض 

 الظهيرة. 

 

هذا هو السبب في احتسائي البيرة، لأنني كنت أعرف ما قد يحدث. أردت فقط  جانيس دوما لانغ: 

 الاسترخاء لبرهة.

 

 هل يمكنني قول شيئًا ما؟عذرًا، جانيس،  سيدة غير معروفة: 

 

 نعم بالتأكيد، تفضلي. تفضلي الميكروفون. جانيس دوما لانغ: 
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شكرًا. لا أعلم ما إذا كنتم تحاولون الاستماع إلى "شكر" من الجميع، ولكننا لسنا كذلك،  سيدة غير معروفة: 

، من سارة، من ]سما[، من ]كريشنا[، من [SMACلأن لدي رسالة خاصة من فريق ]

رلتون، ومن ]ماريليا[ ومني. انهم يرسلون إليكم الكثير من الحب والزهور. حسنًا، كا

 تم.

 

توقفي عن ذلك. بجد، شكرًا لكم. وبالتالي فيما ما يتعين علينا القيام به. يسعدني للغاية  جانيس دوما لانغ: 

لا حضوري هنا. نعم. أريد أن أراكم أمامي هنا بجانبي. هناك سبب منطقي. ]ليانا[، 

يمكنك الهروب من ذلك. هذا هو الجزء الممتع. إنني آسفة حقًا لأولئك الذين لم يحصلوا 

 على بيرة أو نبيذ في بداية الاجتماع لأن هذا سيكون مهيجة قليلاً للرأس.

سوف نمارس هذا اللعبة الصغيرة التي نمارسها بها في نهاية يوم الدوائر الانتخابية  

ويمكنني الحصول فقط على كلمة واحدة، ويجب أن تبين هذه  عندما تُثقل الرؤوس تمامًا

 -الكلمة الواحدة مدى شعورك وقتها. كلمه واحده. وليست ثلاث كلمات، زلا كلمتين 

 حول مدى شعورك الآن في هذين اليومين. -كلمة واحدة 

 منى؟ 

 

 مقهورة. منى إيليوت:

 

 متحمسة. سيدة غير معروفة:

 

 مرتبك. شخص غير محدد: 
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 ملهمة. دة غير معروفة: سي

 

 رائعة. سيدة غير معروفة: 

 

 مفكر. شخص غير محدد: 

 

 متحمس.  شخص غير محدد: 

 

 صافية. سيدة غير معروفة: 

 

 رائعة.  سيدة غير معروفة:

 

 متواضع. شخص غير محدد: 

 

 أوو، هذا ]يتعذر تمييز الصوت[. شكرًا. جانيس دوما لانغ: 

 

 متعلم. شخص غير محدد: 

 

 هذا رائع، غير محدد:شخص 
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 ]مكتمل[. شخص غير محدد: 

 

 متحمس. شخص غير محدد: 

 

 انتظر، هل بدأت اسمع تكرارات؟ جانيس دوما لانغ: 

 

 ]غير مسموع[.  شخص غير محدد: 

 

 تلقائي. شخص غير محدد: 

 

 سعيد. شخص غير محدد: 

 

 رائع! سيدة غير معروفة: 

 

 حماسي.  شخص غير محدد: 

 

 .هذا رائع شخص غير محدد: 
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بين انتهى. لا، لا، لا، لا، أرجع الميكروفون إليه. لا مزيد من الخيالات. اذكر شيئًا  جانيس دوما لانغ: 

 آخر. أعد الميكروفون.

 

 رائع. شخص غير محدد: 

 

 ضعيف. جانيس دوما لانغ: 

 

 بالنسبة لي، ]برودة[، أشعر ]بالبرد[.  شخص غير محدد: 

 

 كلمة جامعة.مجرد  سيدة غير معروفة: 

 

 حازمة. سيدة غير معروفة: 

 

 مسترخي. شخص غير محدد: 

 

 جاد. شخص غير محدد: 

 

 هذيان. سيدة غير معروفة: 
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 متحفزة. سيدة غير معروفة: 

 

 .تحدِ  شخص غير محدد: 

 

 مستعد. شخص غير محدد:

 

 مقتنع. شخص غير محدد: 

 

 مثقل. بيكرام شريسا: 

 

عمل يتجه نحو أسوء. حضرت في تورونتو وشعرت أنك متحمس، جئت مرتخي؟ لذلك  جانيس دوما لانغ: 

 هنا وتشعر بالارتخاء.

 

 لقد قال: مثقل. شخص غير محدد: 

 

مثقل؟ هل تناولت الكثير من المشروبات في محقق الشكاوى؟ لا أعلم أين أذهب معك،  جانيس دوما لانغ: 

 بيكرام.

 

 واو. شخص غير محدد:
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 متفائل. شخص غير محدد: 

 

 هل يمكنني قولها بالإسبانية. ]لغة أجنبية[ يدة غير معروفة: س

 

 سوف أقولها بالإسبانية. أعتقد أن عليك الانهماك في العمل. المترجم الفوري:

 

 ملتزم. شخص غير محدد: 

 

 مرتبط. شخص غير محدد:

 

 ممكن. شخص غير محدد: 

 

 متأثر. سيدة غير معروفة: 

 

 قول ذلك بالروسية؟لكن لا يمكنك  جانيس دوما لانغ: 

 

 ]لغة أجنبية[. سيدة غير معروفة: 
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هذا النوع يجعلكم متساهلين قليلاً مع هذه الجلسة، أيضًا. ولكن هذا المشاعر المختلفة،  جانيس دوما لانغ: 

بالفعل، هي ما تنتابنا. وما يثير الاهتمام هو وجود أشخاص من مختلف مناحي الحياة 

ومرور مختلف عبر برنامج الزمالة مختلف الأول  ومن وظائف مختلفة في أوطانهم

 والثاني والثالث. ومع ذلك، لا يزال هناك الكثير من الكلمات.

بالنسبة لي، أصبح هذا الاطلاق السريع شيئًا من ممتع القيام به حقًا. أعتقد أنه جعلكم  

أين هي تبدؤون الآن، هنا يوم الثلاثاء، البدء في التفكير في جمع أفكاركم شيء ما. 

بريسيلا؟ أود فقط أن أقول لك أن تقولي للزملاء ما ذكرتيه لي منذ قليل عن هذه 

 المجموعة من الأفكار والبدء في تحقيقها معًا.

 

، ولأصبح ISOCعندما بدأت لأول مرة، جئت للتعرف على شبكة الإنترنت من خلال  بريسيلا كيفن:

ئ. ولكن عندما أصبحت عضوًا عضوًا في مجلس الإدارة في فصل جزر المحيط الهاد

في مجلس الإدارة، ما زلت تائهة، أحاول فهم أين كانت الأمور مع الإنترنت. ولكن 

، لهذا السبب قلت أريد الوضوح. أصبح الأمر واضحًا للغاية ICANNبالتطرق إلى 

بالنسبة لي الآن حيث يمكنني ربط جميع النقاط الصحيحة ثم أقوم بعمل ناجحًا. بالنسبة 

 هذه.  ICANNتعد هذه هي التجربة التي عدت بها من زمالة  لي،

 

لذلك ما نود البدء به هو المذكرة بعض الشيء. البدء في تدوين بعض الكلمات، بعض  جانيس دوما لانغ:

المشاعر. لقد تم التقاط صورًا، وليس هناك شيء مثل صورة لتذكرك بالشعور الذي 

ومن ثم ألتقط المزيد من الصور عندما كنت في  كان ينتابك أو التجربة التي مررت بها،

نحب  ICANNالجلسات ويقف على المنصة هناك متحدث رائع. جميعنا في 

-ICANN-idolالمصورين الصحفيين، ثقوا بي. هذا يجعلهم يشعرون بالقليل من 

esque . 

ن هذه الصور تثير الذكريات عند العودة إلى الوطن بأن هذا الشخص كان أحد المتحدثي 

الغعليين الذين أصابوا كبد الحقيقة. ماذا قاله وضع معنى أو أثناء سؤالاً استجوابك أو 
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تحديًا بالنسبة لك. وهذا ما يجعلك تفكر مرة أخرى، "حسنًا، اسمحوا لي أن اتفحص ذلك 

والانتقال إلى هذا الموقع  PowerPointالارتباط، أو اسمحوا لي أن أعود إلى أن 

 حول هذا المجتمع". 

تعتبر الصور وسيلة رائعة لعمل مذكرات لبرنامجك خلال هذا الأسبوع. وبالنسبة لي،  

فهي تنتج دائمًا الذكريات ومشاعر، سواءً أسرية أو عملية أو أيًا كان ما أفعله. ولكن 

 دون بعض من هذه الملاحظات.

من ملخص ما سأطلبه منكم القيام به خلال فترة ثلاثة أسابيع هو توفير مدربين مع جزء  

لا. لا يحتاج المدربون لديكم إلى ورقة بحثية أمامهم،  -الأسبوع. هذه ليست ورقة بحثية 

ثقوا بي. ولكن ما نحاول الحصول عليه هو جزء من التوقعات الآتية إلى هذا من 

التطبيق، للقبول وللتدريب. بما فكرتم عندما علمتم أنكم ستحصلون على تطبيقًا؟ كيف 

ان رأيكم عما سيحدث هنا؟ وماذا حدث هنا؟ وماذا تعتقد أنه يمكنك عمل ذلك؟ ما ذا ك

هل ستصبح  -فعله في هذا للمضي قدمًا؟ وأنا لا أقصد ما ترى أنك ستفعله حيال ذلك 

؟ ربما. ربما أعني ذلك. ولكن لا حاجة لي أن ICANNعضو مجلس الإدارة القادم في 

 هنا. ليس هذا ما أعني. أعلم أنكم تنجزون عشرة أشياء بفضل ما تعلمتموه 

 5صفحات. إنه ليس  10إن الهدف من هذا التقرير أن يكون انعكاسًا. فهو ليس  

 صفحات. بل ربما يكون صفحتين على الأكثر. فهو يجمع أفضل ما في تلك الأفكار.

إنني أقدر أنكم سوف تعودوا إلى أوطانكم، وسوف تنهمكوا مع أسركم وعملكم، ولكن لا  

ر يطول جدًا قبل وضع هذه الأفكار. لهذا السبب نلتقط الصور الآن تدع هذا الأم

 والأفكار الآن. هذا سيساعد.

أريد أن يمثل هذا أهمية بالنسبة لك. أريد أن يكون ذات مغزى للمدرب. إذا كنتم بحاجة  

إلى إعطاء المدرب بعض من النقد البنَّاء، فلا بأس، لأن هذا ما سنستخدمه لتطوير 

 والتحسين.

. لقد قضينا بالفعل ساعتين ونصف معًا يوم السبت   سوف يوجه المدربون النقد البنَّاء إليَّ

وطرحوا عليَّ بعض الأفكار الجيدة. لذلك سوف يضعوا في تقريرهم بضع من 
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كيف عمل هذا  -الملخصات الرئيسية لأفكاركم ثم يطرحوا بعض الأفكار من أنفسهم 

هذا البرنامج لمواصلة تحسين نوعية تجربتك. أريد لذلك سنستمر في تعلم وإنماء  -ككل 

أن يكتسب المدربون خبرة جيدة. أريد أن تكتسب خبرة جيدة بصفتك تحضر للمرة 

 الأولى أو الثانية أو الثالث أو مدربًا. لذلك إنني بحاجة للاستماع إليكم من هذا المنظور. 

فعل مع من يحضر لن أحصل على التقرير نفسه من زميل يحضر لأول مرة كما أ 

ثقوا بي ...  -للمرة الثالثة ولا أريد ذلك، ولكن أريد نقدًا صحيحًا. إنني لست بحاجة 

 ليس يوم الخميس، وليس من المفترض أن أبكي حتى الآن.

لقد لمست وراء الكلمات إعرابًا عن الامتنان وخلافه، أنا. وحتى لا تفهموني خطأ عندما  

هم بعد الآن. فأنا لا أريد أن أسمع منهم في التقارير. هذا أقول أنني لا أريد أن أسمع من

ليس ما يدور الأمر حوله. وأنا أقدر ذلك، ولكنني أريد أن تظل التقارير فعليًا دائرة 

 عنكم وعن خبرتكم وتساعدني وتساعدوا هذا البرنامج على النمو.

إنني لا أفضل قول ذلك بصوت عال، وهناك البعض ممن يقولون لا تقل ذلك بصوت  

عال. أنا استمر هنا إلى الأبد. فأنا امرأة عجوز منهكة. حصلت على جينات جيدة من 

 أمي، ولكن هذا هو الشيء الوحيد الذي يجمعنًا معًا. 

ة ما، شخص ولكن هذا البرنامج سيحتاج إلى لمسة من شخص ما آخر هنا في مرحل 

سيطوره بطريقة دينامية وباتجاه مختلف. لقد حملت ذلك في موطني وحملت ذلك نفسي 

وأعتقد أنني قمت بإنشاء مكانًا من الترابط والأسرة. وهي بمثابة قاعدة جيدة، ولكن 

 هناك الكثير يجب القيام بشأن هذا. 

ر في المكان بفضل أريد هذا الشخص، أيا كان، يصبح قادرًا على تولي شيء ما قد تطو 

تأثير ومساهمة الجميع الذين يسيرون على الدرب. تعتبر كلما مثل أشكركم وأحبكم 

رائعة، ولكن يمكن للتقارير أن تساعدني فقط لتعزيز هذا البرنامج والحفاظ على جعله 

أفضل. يمكنك بعد ذلك إرسال ملاحظات أخرى عن الامتنان وهدايا الشوكولاتة وأشياء 

 رد مزاح.مج -منفصلة 
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. ليس لدي مانع ISOCفي طريقهم إلى اجتماع  -سوف أحذركم فقط  -وحتى البعض  

في ذلك. فهو فرصة عظيمة للتواصل. لقد طلب مني ذلك في وقت سابق وأعتقد أن 

 هذا يدور حول الحصول على جميع فرص التواصل هذه. ICANNأسبوع 

أي شخص يود أن يشارك شيء ولكن قبل حدوث ذلك، أود فقط أن أعرف ما إذا كان  

ما حدث أو شيء ما كان بمثابة لحظة مدهشة ليست ف هذا الأسبوع أو شيء ما ربما 

يواجه صعوبة فيه. هل هناك أي شخص يود أن يشارك جزء قليلاً عن شيء ما يحدث 

 هذا الأسبوع؟

 

حب الاستماع إلَّى باللغة سأتحدث باللغة الروسية. حسنًا، لأن جانيس كانت تقول أنها ت سيدة غير معروفة: 

كان أول  2000، وفي عام 1998الروسية، فقد قررت القيام بذلك. بدأت العمل عام 

. بدأت في الوقت نفسه. ثم ICANNمدير لي جورج سادوسكي، الذي يعمل الآن في 

التقيت بـ ]شفني ماركوفسكي[ و]مايكل ياركوشيف[ في وقتٍ لاحق. حضرت مؤتمرات 

ICANN سنوات، وقد عدت الآن وأشعر وكأنني وافد  10إلى  8يات، فاتني في الألفين

 جديد تمامًا مرة اخرى. 

آنذاك والآن، ليس لهما علاقة ببعضها  ICANNمشاعري حول ما اعتدت حدوثه في  

البعض. الأشياء التي كنت أشاهدها في الألفينيات، أعلم أنكم تحاولون معرفة كم 

 أنني لست كبيرة.عمري، ولكن يمكنني أن اقول لكم 

على أي حال، نعود إلى الأمر، الأسئلة التي تبدو سهلة هذه الأيام، كانت معقدة للغاية  

في ذلك الوقت. قضايا اليوم، فائقة التعقيد. ورغم أنني شخصًا يتعامل مع هذه الأمور 

 يوميًا، إلا أنني لا أفهمها. 

أنضم لهذه الاجتماعات للحصول لذلك أود أن أقول لجانيس إنها كانت فكرة عبقرية أن  

على فرصة لننظر حولنا وفهم ما يجري. أعتقد أن عليك أن الاستمرار والبقاء على 

نفس المنوال. كنت أنا ]أندريه[ نناقش هذا وقررنا أن نقوم بهذه الأنواع من الدورات 

 على مستوى القطر. ICANNالتدريبية حول ما يجري في 
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ر، أعتقد أنه سيكون من الجيد لو تشاركنا هذه التقارير بين واليوم عندما طلبتم التقاري 

بعضنا البعض، لأن هناك الكثير من اللاعبين هنا. أفضل أن أفهم ما يفضلون وما 

يهتمون به لأنه يساعدني على العمل في بلدان رابطة الدول المستقلة ودول الاتحاد 

دول بالنسبة لي،  10. إنها تمثل السوفياتي السابق، لأنني المدير الإقليمي الفرعي هناك

 لذلك سيكون من المهم للغاية بالنسبة لي إذا كان ذلك سيكون ممكنًا. 

إنني أتفهم أنكم مللتم من كل عبارات الامتنان، ولكن شكرًا لكم ليست كافية. ما تقومون 

إنكم به شيئًا جيد للغاية ولقد قمنا بالكثير، وذلك بفضلكم. إنكم تساعدوننا بشكل هائل. 

 توجهوننا وتجعلونا نسير في إطار على الطريق الصحيح. شكرًا جزيلاً. 

 

سأتخلى عن العصبي بعض الشيء إذا كنت موجهك. وأود أن أقول لك، عندما كنت  جانيس دوما لانغ: 

أدرس في الصف الثالث، كان ذلك في مدرسة كاثوليكية. وقد كنت فتاة كاثوليكية جيدة، 

ولست متأكدة مما إذا كان ينبغي لي أن  -قد ولَّى. أنا في ايرلندا وأعتقد أن هذا النوع 

 أقول ذلك أم لا.

كنت قد تخرجت حديثَا من الكلية واعتقدت أن الأمور ستسير على ما يرام، ستكون  

والدتي سعيدة حقًا لو قمت بالتدريس في مدرسة كاثوليكية، لذلك قلت: "حسنًا، سأذهب 

 للقيام بذلك."

اهبات يعرفن تمامًا ما يفعلن معي لأنني قمت بعمل تحدي بين طلاب الصف لم تكن الر 

الثالث والرابع في التفكير في من قد يكون الحواريين وما كانوا يفعلون حقًا. لم يهوذا 

 بالفعل لا يحب يسوع؟ ما رأيكم؟

هن استمعوا إليَّ ثم دعونني إلى المكتب وقالوا، "عفوًا سيدة دوما، أنت لست هنا لجعل 

لذلك قلت: "ربما هذه  يعتقدن شيئًا مختلفًا. إنكِ هنا فقط لجعلهم يقرأون الكتاب المقدس".

 لا تكون الحرفة المناسبة بالنسبة لي. ربما أحتاج إلى الذهاب إلى مكان آخر".

أن تكون مرشدًا للناس يعتبر أمرًا مخيفًا، لأنه يبدو أنني كنت سأخرج عن المسار  

 ا حذرين بشأن مدى وثاقتكم للاتباع.المألوف، لذا كونو
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ومن الأهمية بمكان، ما كان يقوله ]تاتو[ من جانب أمرين. الأول ، مشاركة التقارير.  

لقد تطرقنا إلى الأمر لعدة مرات وكانت فكرة مثيرة للاهتمام. وردت إليَّ تقارير على 

بك" ولكن ليس بمعنى "نحن نح -مدار سنين، يأخذ بعضها الطابع الشخصي للغاية 

 بمعنى تجارب التي تمت مشاركتها. 

نحاول بذل  -وبمرور السنين  -إننا في طريقنا نحو موضعًا ما الآن مع هذه التقارير  

المزيد من التركيز عليها قبل الاجتماع وخلاله وبعده. وأعتقد أن هذا يغير الأمور. 

ه تجربة جيدة للمشاركة. وأعتقد أننا يمكننا النظر في ذلك. أوافقك الرأي. أعتقد أن هذ

وأعتقد أنه من الجيد أن ننظر إلى الزوايا ووجهات النظر التي تلقاها الآخرين من 

 المرور عبر ذلك.

 ICANNيمكنني تفحص شيء ربما على ويكي مجتمع  -وسيكون رائعا إن استطعنا  

فراد والذي قد يكون عبارة عن مساحة ويكي مغلقة فقط بالنسبة لنا، لذلك لا يمكن لأ

المجتمع الآخرين رؤيتها إلا إذا كان شيء وافقنا على أنه جيدًا لنشره ليظهر برنامج 

 الزمالة وإنجازاته. لذلك اسمحوا لي أن ابتعد عن ذلك. واعتقد انه تجاهلاً رائعًا.

والثاني، في العودة إلى الوطن والتعاون والتدريبات والأشياء، وأعتقد أنني قد ذكرت  

تقد أنني ذكرت ذلك في مؤتمر الوافدين الجدد وقبله، ولكن استفد من ذلك من قبل. أع

. ICANN. إننا نقبض رواتب. أنتم لستم كذلك، من وجهة نظر ICANNموظفين 

ومن ثم سوف تعود إلى الوطن للعمل كمتطوع. لذلك تحتاج إلى أن تعود إلينا نحيلاً 

كان ذلك بشكل جانبي، أو كموظف وتقول: "كسب لقمة العيش. امنحنا الدعم، "سواءً 

كان ذلك بالحصول على بعض الأشخاص من فريق الأمن والاستقرار والمرونة في 

منطقتك، أو الحصول على مدير إقليمي خاص بك، أو مدير إشراك أصحاب المصلحة 

 أو نائب الرئيس لمنطقتك.

طقة. )قسم النطاقات العالمية( التي يمكن أن تأتي إلى المن GDDلدينا أشخاص من  

هناك طرق مختلفة للتطرق إلى هذا الموضوع. سوف أكتب بعض رسائل البريد 

الإلكتروني وتلخيص هذه الأمور، ولكن يمكنك الاتصال بي. إنني سعيد بالقيام بذلك. 

ولكن يمكنك الحصول على بعض الدعم عن طريق الذهاب إلى مكتب المتحدثين، 
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. فهو يذكر "طلب المتحدث" في نهاية والذي يعتبر الاتصال عبر الإنترنت بالمتحدث

. وهو بمثابة نموذج على الانترنت وتذكره"، وإليك ICANNالجزء السفلي من موقع 

 تعريفي. إليك ما أنا بحاجة إليه. إليك ما أود القيام به. إليك المواعيد". انتهى.

ثم سنقوم بالرد عليك ونخبرك بما يمكننا القيام به بالنسبة لك، المزيد من الأسئلة. إذا  

بيكرام هو  -كنت ترغب في تمريره عن طريقي في البداية، فلا بأس بذلك. والآخرون 

الشخص الذي فعل ذلك بعد تورونتو ونحن قادرون على وصول ريتشارد لامب بنجاح 

 إلى نيبال مجانًا. مجانًا.

. فهي برامج من Slide Share. استفد من ICANNLearnاستفد منا. استفد من  

لتحميل مجموعة أوراق الشرائح كذلك.  ICANNمصادر خارجية، ولكن تستخدمها 

ا أو ساعدنا   أو دعنا نساعدك على إنشاء هذه الدورات التدريبية والفرص. -استفد منَّ

 

[ بعد اجتماع Tampigaنيبال. ]غير مسموع[ ] )غير مسموع( سافر أيضًا إلى شخص غير محدد: 

ICANN 52 .بسنغافورة 

 

نعم. ]تامبيجا[، انه من سنغافورة. طلبنا من أحد المتحدثين الرئيسيين لعرض الأمن  شخص غير محدد: 

 السيبراني.

 

أنتم هل لدى أي شخص آخر شيئًا يرغب في إضافته ومشاركته؟ ]تاتو[ فاجأكم، لذلك  جانيس دوما لانغ: 

 الآن خائفين جميعًا. ]إيرل[؟ 

 

أولاً وقبل كل شيء، أريد الاعتذار لأن لغتي الإنجليزية ليست طليقة، لذلك يرجى  شخص غير محدد: 

 وضع سماعات الرأس الخاصة بكم. سأتحدث باللغة الإسبانية. 
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في الأساس، أود أن أغتنم هذه الفرصة لأنك الوحيدة التي سمحت لنا بكلمة واحدة،  

وجال العديد من الكلمات في عقلي. وتكمن الحقيقة في أني أشعر بالارتياح للغاية. إنني 

متأثرًا جدًا. أشعر بالحماسة. إنني متعبًا، ولكن أشعر بالالتزام بشكل خاص. وأعتقد أن 

ما تعلمناه هنا كان فرصة كبيرة لنا. كنت أقول هذا لمدربنا ]استيبان[. لا سيما في بلدان 

مالا حيث أننا في بداية المشوار وكل شيء يتعلق بإدارة الإنترنت وكل شيء مثل غواتي

 يتعلق بالإنترنت. من المهم حقًا تعلَّم المزيد عن هذا.

ويأتي تعبيرًا إلى ذهني. وأنا أحاول استخدامه في جميع الأوقات. هناك فرق بين ما  

قنا هذه جلسات الزمالة لأننا تريد، وما يمكنك القيام به، وما يجب القيام به، وبالطبع طب

أردنا أن أكون هنا. وقد أدركنا الآن أننا يمكن أن تتعلم أشياءً كثيرة، ونتعلم مجالات 

جديدة، ونشارك في مجالات مختلفة، والآن أصبح من واجبنا أن نتكاثر ونبلغ ما تعلمناه 

 شخصيًا.

في البلدان  -الوسطى  لقد تبادر الكثير من الأشياء إلى ذهني. وأعتقد أن في أمريكا 

قد نقوم بعمل ورش العمل والجلسات نفسها لمساعدة الناس على فهم كل  -الخمسة 

 شيء حول هذا العالم، وما الاختلاف. فهي ليست كما ما اعتدت التفكير فيه. 

كما قيل لنا هنا، من الأهمية بمكان الحصول على المزيد من الأشخاص من منطقتنا  

لقد حصلت الآن على فرصة لأقول أكثر من كلمة واحدة. أعتقد أننا وبلداننا المعنية. 

 نشعر بالالتزام بما يتعين علينا القيام به وما هو مستقبلي. شكرًا جزيلاً. 

 

سنوات، وألح،  10إلى  8مؤثرًا حقًا، وهو نوع من اللاعبين في ]تاتو[ الذي اختفى من  جانيس دوما لانغ: 

وا بعيدين لفترة من الوقت، وعادوا عبر هذا البرنامج أن فعليًا على أولئك الذين كان

 يطوروا من أنفسهم عبر برنامج الوافد الجديد. 

، يمكنك القيام بذلك عن طريق المشي في ICANNأيضًا، تفنيد الأساطير حول ماهية  

الباب فقط. وإذ فجأة، فهو نوع من النتائج الناجمة عن هذا الاجتماع. واو، إنها ليست 
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ظننت تمامًا. في بعض الأحيان يكون أفضل وفي بعض الأحيان يكون غير ذلك. كما 

 ولكنه في الحقيقة، مؤثرًا حقًا.

أعتقد أن الفكرة الأساسية التي نتحدث عنها جميعًا حول الخريجين تتمثل في الانفتاح  

 وأعلم أنه -الذي ينبغي لك أن تحظى به. سوف أشير إلى إليسا، فقط لأنه يمكنني ذلك 

 -مثل حقوق الإنسان  -يمكنك فهم ذلك. عندما تكون مهتمًا بشيء ما تكون متحمسًا له

وأنا أجعلك تحضر دورات مثل الملكية الفكرية ... إنك كنت تموت أمس. أعلم من 

 تكون. 

 

 وسوف أخبركم بشيء ما. ذهبت إلى جلستهم اليوم. إليسا سعدي:

 

كذلك. لقد قلت، "لماذا تجعلني أفعل ذلك؟ أنا لن ... "مرة هل رأيت؟ ها نحن ذا. هو  جانيس دوما لانغ: 

أخرى، أعود إلى أيام تدريسي. فالأمر مثل طفل يعود قائلاً: "لماذا تجعلني ادرس 

الرياضيات؟ ولن استخدمها أبدًا. لماذا تجعلني أدرس الفيزياء؟ ثقوا بي. إنني أنوي 

لناس مرة أخرى". جميع هذه الخروج وزراعة الأرض ولن أتحدث أبدًا التحدث إلى ا

 الأشياء التي تناولناها هنا سوف تصبح إضافة إلى مجموعة كاملة.

لقد كنت أتحدث فقط مع أحد أفراد المجتمع في جلسة منظمة دعم العناوين مع مجلس  

الإدارة. لماذا أذهب إلى تلك الجلسة؟ لأنني غير مثقف في ذلك، فإنني هنا لأحاول 

وأنا غير مثقف في ذلك. يعتبر أحد أعضاء لجنة الاختيار الجديدة مساعدتكم في التعلم، 

. ]افتاب[. لقد رآني هناك، إنه مثل ... كنت مثل، "نعم، لأنني ASO، وNROمن 

 يمكنني التعلم هناك. هناك شيء ما".

لذلك أنني سعيد حقًا أنك حصلت على ذلك. لا أقصد الضغط عليكم، الضغط عليكم،  

ما قلت أنني أعرفه أنني يمكنني القيام بذلك. ولكن جمع جميع  وهذا هو السبب وراء

القطع مع بعضها يصنع الوحدة بأكملها. وإذا لم تستغل فرصة فعلية على الأقل لمحاولة 

 فهم وجهات نظر تلك القطع وكيف تنسجم مع بعضها.
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. إيجاد  -وقال شخص آخر   اعتقدت أنها كانت بريسيلا عندما كانت تتحدث إليَّ

جوات. أنها هنا في محاولة لإيجاد الفجوات من معرفتها. وكان هذا جيد حقًا. يمكنك الف

المضي في القديم نفسه، ونفس القديم والحفاظ على الاستماع للأشخاص أنفسهم الذين 

كنت قد استمعت إليهم ونفس الأشياء التي استمعت إليها عندما كنت في المكالمات 

 و الخروج وملء الفجوات ومعرفة وجهة نظر الآخرين.الجماعية والقائمة البريدية. أ

 أندريه، أنا أعلم أنك تريد أن )غير مسموع(. 

 

شكرًا لك، جانيس. سوف ألقي كلمتي في فترة وجيزة فقط، في رأيي، تلخص الشيء  ]اندريه[:

المثير للاهتمام والمهام للغاية. إن مبدأ أصحاب المصلة المتعددين ليس مجرد آلية 

للإنترنت ]الحوكمة[. في رأيي، إنه يعتبر آلية قاعدية للعالم المستقبلي قاعدية 

]الحوكمة[، إذا كنت تفهمني. لأن نهج أصحاب المصلحة المتعددين في الإنترنت في 

. يعتبر هذا مختبرًا لتجربتنا المستقبلية ]الحوكمة[ للعالم بأكمله. هذا ICANNإطار 

اية أن يكون هناك أناس على دراية بماهية النهج غاية في الأهمية ومن المهم للغ

الإنترنت ]الحوكمة[. ما نهج أصحاب المصلحة المتعددين الحقيقي؟ ما الصداقة وما 

 الزمالة؟ إنها أشياء مهمة للغاية بالنسبة لنا جميعًا. 

فهي تغير عقولنا وقدرتنا على التعبير عن عواطفنا، فهي مهمة للغاية بالنسبة لنا جميعًا.  

 كل ما في الأمر.هذا 

 

أود أن أضيف شيئًا. انها ليست ]غير مسموع[ المثال الذي ذكرته قبل قليل حول لماذا  سيدة غير معروفة: 

تجعلني أدرس الرياضيات. أردت أن أشارك هذه التجربة. ذهبت بالأمس إلى جلسة 

 شيئًا.. وأنا على يقين أن جميعكم قد سمع عن ذلك. وأنا لم أفهم WHOISكاملة حول 

 WHOISولكن اليوم في الجلسة الصباحية، كان هناك تلك السيدة التي قالت لنا أن  

عبارة عن قاعدة بيانات للسجلات المسجلين وهذا كل شيء. حتى أنك في بعض 
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الأحيان تحتاج إلى تبسيط اللغة حتى يتسنى لنا فهمها. ربما جلسة الفكرية التي عقدناها، 

 هي لم تكن مبسطة للوافدين الجدد. فقد جاءت بمستوى معرفة أعلى. 

ربما يجب تبسيط مسار الوافد الجديد أو مسار الزمالة إلى لغتنا حتى نتمكن من فهمها.  

أو الفيزياء، ولكنني اعترض على التعلم بطريقة  أنا لا تعترض على تعلم الرياضيات

 مبسطة حتى نتمكن من فهمه والمضي قدمًا وتحقيق التقدم. شكرًا. 

 

نارين التالي. أنني أريد فقط أن ألعب على ذلك. وأقدر حقًا أن تذكر ذلك. وهو تحد  جانيس دوما لانغ: 

نا بالفعل أتعاون مع وعندما أقول "أنا"، فأ -صعب لأنني أريد أن أكون على يقين 

أشخاصًا آخرين من الموظفين في هذا الشأن. حتى برنامج الزمالة، لم تكن هذه دماغ 

عندما  2007في عام  ICANNبلا سبب. كنت محظوظًا جدًا للحضور في  -طفلي 

كان المشروع مجرد بداية كعضو من مجلس الإدارة لبناء القدرات من رمز البلد 

 ير مشروع.والحكومة. فعلت ذلك كمد

كان لدى شخص آخر البرنامج في سان خوان. وكنت محظوظًا بما فيه الكفاية لأكون  

قادرًا على الذهاب إلى هناك لأنه كان اجتماعي وتجربتي الأولى للبرنامج. وبحلول 

 اجتمال لوس أنجلوس، طلب مني أن أحصل على البرنامج.

ج، ولكنني لم أشعر بأي حال من وبالمثل، مع برنامج الوافد الجديد، بدأت البرنام 

الأحوال بأنه يمكنني الحصول على ائتمان لأنني مستمرًا في الارتقاء بالأشخاص 

 الآخرين، بما في ذلك أشخاص مثلك، لجعله أفضل.

ومن ثم عليك التطرق لمشكلة محاولة جعله في المستوى الذي لا يشعر أولئك الذين هم  

 ICANN، ولكن أولئك الذين يحضرون اجتماع في المستوى الأساسي بالإرهاق نحوه

 مع بالكثير من الخبرة الأخرى فلا يشعرون بالتنازل للتحدث إلى.

وعندما سألت مختلف المتحدثين أن يحضروا، وطلبت منهم الانطلاق بالمستوى  

المتوسط لأنه حينها قد يرفع الذين يجدون صعوبة الفهم أن يرفعوا أيديهم ويقولوا: 
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توى خطوة من أجلي". ومن لا يجدون صعوبة في الفهم يقولوا: "سبق لي "انزل بالمس

 أن استمعت إلى هذا. أعطني شيئًا أفضل. أعطني شيئًا آخر". 

ولكن جلسات  -أكره قول جلسات إضافية  -لقد أعطيتني قدرًا كبيرًا الغذاء لأفكر فيه  

الموضوعات الساخنة،  إضافية. أو طريقة مختلفة لنشر ما أفعله لهم. عندما نتحدث عن

فربما يكون هذا الجزء الذي يمكنني الحصول عليه. وتعتبر الموضوعات الساخنة في 

الآن  WHOISكما ذكرت في هذا الصباح، سوف تصعد  -مستوى أساسي. لذا 

بعد انتقال  gTLDلنطاق  GNSOالموضوع الساخن مرة أخرى مع استعراض 

 الصيانة، كما نأمل، مع الموافقات.المساءلة والشفافية والتحركات إلى وضع 

ولكن ما يعد فكرة جيدة حقًا أنك كنت قد علقت في ذهني لأن هناك شيء ما آخر يمكننا  

 القيام به للولوج إلى تلك الأنواع من الأشياء. فريق عمل رائع. نارين؟

 

لمته خلال تلك السنوات أود أن أجلب مثالاً واحدًا. يتمثل الدرس المهم للغاية الذي تع نارين خاشاتريان:

، أنني كنت أشارك في اجتماع واحد ICANN At-Largeالماضية من العمل مع 

 عبر الإنترنت، وكان هناك العديد من القنوات عندما تم ترجمة هذا الاجتماع وإرساله.

في القناة الروسية، لم يكن هناك سوى مشارك واحد فقط. ومع ذلك، تم ترجمة  

لغة الروسية. وحتى هذا الشخص غادر في منتصف الجلسة. ولكن الاجتماع كله إلى ال

 تم ترجمة الجلسة بأكملها، الاجتماع بأكمله. 

لقد مندهشة حقًا. إننا جميعًا من بلدان مختلفة وذوي خلفيات مختلفة. إنني من ديمقراطية  

 جديدة. ونحن نرى أن هذه تعتبر ديمقراطية جديدة، ووضعنا خططًا كبيرة.

ذا درسًا، وعلينا جمعيا وربمًا لبلادنا أن نتعلم هذا النهج، الذي أعتبره أساسًا، يعتبر ه 

 وقاعدة، لنهج أصحاب المصلحة المتعددين هذا. شكرًا جزيلاً. 
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إنني أعرف أن سابرينا تنوي تسجيل ملاحظة لإجراء محادثات مع كريستينا  جانيس دوما لانغ: 

أن يكون  ICANNد هذا بمثابة تطورًا في رودريغيز، المسؤول عن خدمات لغتنا. يع

 لديها ترجمة في المزيد من الغرف وتكون متاحة. 

أنت على حق. حتى عندما يكون هناك شخص واحدًا في القاعة، وإذا لم يكن هناك أحدًا  

في هذه القاعة، فيكون للمشاركين عن بعد الذين وعدناهم بتقديم ترجمة، وترجمة 

 قدر حقًا لكم الإشارة إلى ذلك.النصوص، وقد كان. إنني أ

 إليسا ثم نافيد بعدها. 

 

أولا وقبل كل شيء، أود حقًا أن أشكرك، جانيس، لدعمنا الحقيقي في كل شيء. سأنتقل  إليسا سعدي:

مباشرة الى هذه النقطة. كنا نتحدث أنا و]ماتيو[ في اليوم الثاني على ما أعتقد ونتباحث 

 اجتماعًا. 54التي جمعتها من أكثر من  ICANNونفكر فيما مدى الخبرة لدى 

 . حقًا، أشعر بفضول كبير جدًا.ICANN 1ينتابني الفضول حقًا في معرفة كيف كان  

 

 إليسا، تعرفين ما أحب أن تقومين به؟ جانيس دوما لانغ: 

 

 هل إزالة الشعر كم وجهي. إليسا سعدي:

 

أحب شعرك، وقوف. في المنتدى العام، لدينا قسم خاص بأي عمل آخر، وإذا ذهبت إلى  جانيس دوما لانغ: 

هناك وتحدثت إلى مدير مجلس الإدارة، السيد ستيف كروكر، فإنني وأود أن أعرف 

". ICANN 54. إنني زميل وافد جديد هنا في اجتماع ICANN 1ماذا كان عليه 

، "كيف يعقل أنك لا تنتج ذلك؟! كيف وهو يحب أن يكون لديه سؤال لا يتعلق بالأمر
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يقعل أن يكون الأمر بطيئًا للغاية هنا؟! لماذا يكلف كثيرًا؟! لا توجد تأشيرات؟!" 

 يارجل، قد تعطيه أكبر فترة استراحة في العالم.

 

 لا، ولكن بجد، التفاصيل. يمكنكم رؤية في التفاصيل ومدى كونها جميلة.  إليسا سعدي:

ج الزمالة الخاص بنا، فكنت آمل ... لقد كان مدهشًا حقًا. ولكنني وفيما يتعلق ببرنام 

كنت آمل ... تشجيعًا أو دعمًا لما ذكرناه أنا وزميلي هناك. كنت أحب ما إذا كانت هناك 

جلسة مكثفة قبل مجيئنا إلى هنا. ويكون هناك استبيانات علنا أن نملأها أسبوعيًا. 

لاختبار المعرفة العامة بالنسبة لنا قبل أن آتي وتكون مجرد أسئلة اختيارية من متعدد 

إلى هنا. حتى الأشخاص كبار السن الذين حضروا هنا من قبل، يمكنهم تجديد ذاكرتهم 

 حول الأشياء القديمة التي كانوا قد نسوها. 

 وهذا رائع في حقيقة الأمر.  

عرت وكأنني وحيدة والأمر الثاني، شعرت فعليًا بالوحدة في برنامج الزمالة هذا. فقد ش 

 فقط من المجتمع المدني. ربما أنا فقط ... نعم. وليس لدي سوى زميل واحد هنا. 

قد يكون لطيفًا إذا كانت الجماعة أكبر قليلاً، وقد نقدم مزيدًا من التشجيع للعمل قليلاً  

 معا. حتى لو كان الأمر عبر إقليمي، فقد يكون لطيف حقًا لو كان لدينا مثل هذا النوع

. لا أعرف. ICANNعبر الإقليمي من الجهود المرتبطة بحركات المجتمع المدني في 

 إنه مجرد اقتراح بسيط. 

 لا، فلا أريد أن أتحدث عنك، ]ماتيو[. 

يتمثل الشيء الأخير في أنني أيضًا أود أن أرى منتدى على شبكة الإنترنت خاص بنا  

ه. المواد التي سنهتم بها بصورة جميعا نستطيع عبره وضع ملامحنا واهتماماتنا علي

أكبر ونشاركها على الفيسبوك ربما نضعها بطريقة أكثر تنظيمًا في المنتدى، وفي 

للحصول على كتاب الدمى. سيكون من  ICANN -لا إساءة هنا  -النهاية ربما نجعل 

 الجميل حقًا، أنا أود حقًا أن يكون عليه. 
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ر من الدمي بعد الآن بعد هذه الأيام الثلاثة، إنني سعيدة لأنني لا لم أعد أحب الكثي 

 وأتطلع إلى اجتماعاتي المقبلة ، آمل ذلك. شكرًا لك مرة أخرى، جانيس.

 

نعم، جيدة حقًا. هناك بضعة أشياء. يمكنك أن تقول أنني أدون بعض الملاحظات. أول  جانيس دوما لانغ: 

نة، وكتبت في والمواضيع الساخ WHOISشيء سجلته بعد أن تحدثت منى عن 

الأسفل ربما نعقد ندوات قبل الاجتماعات. لذلك ربما يمكنني عقد ندوة من الخبراء 

العاملين لدينا أو خبير مجتمعي لعقد ندوة. وبطبيعة الحال، تحدت منطقة زمنية. إننا 

نعلم أنه لا يهم ما نحاول القيام به، ولكن ربما نقوم بعمل ندوتن، ندوتين في مناطق 

لفة، تخطط بما فيه الكفاية قبل الانعقاد ونسجلها، وسيكون لأولئك الذين لا زمنية مخت

 يستطيعون الحضور ندوة واحدة على الأقل. ربما يمكننا القيام بمسح.

كان نافيد جيدًا هذه المرة لأننا كنا نجلبه في التطبيق التالي للاستعلام عن لغات حتى  

اج من دعم لخدمات لغتنا، بحيث يوفرون نتمكن من الأداء بشكل أفضل في فهم ما نحت

ما يلزمنا عندما يكون ذلك ممكنًا. وقال نافيد "، اسمحوا لي أن أقوم بعمل مسح هنا. 

 اسمحوا لي أن أتعرف عليكم ومعرفة على تلك اللغات".

ويمكننا استخدام أدوات من هذا القبيل، يمكنن لإليسا التوصل إلى المزيد. وأعلم  

التطبيق. يعرف مدربوكم القطاعات من خلال التطبيق الذي  القطاعات من خلال

تهتمون به، وأشعر أنني لا أريد أن نرهق أي شخص. ولهذا السبب انسحبت وسمحت 

للمدربين فقط بستة أسابيع من وقتكم. وبضعة أسابيع للحصول على تأشيرات وجميع 

 الأشياء الأخرى للذهاب، ثم ستة أسابيع مع المدربين.

لعمل في ذلك. ما طول المدة اللازمة؟ بالنسبة لأعمالكم اليومية، للاستعداد. لقد تم ا 

بالنسبة للأعمال اليومية للمدربين، لاستعدادهم. ونحن نعمل في ذلك. وقد يكون هذا 

 جزءًا من التقرير الخاص بك، ويعطيك بعض النصائح حول هذه الامور.
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ور الجلسات، وبعد أن تحضر يمر الوقت هنا، أيضًا، بصعوبة لأنكم تريدون حض 

الاجتماعات الخاصة بقطاعك ومصالحك المماثلة سيكون من الأمر جيدًا حقا. ولكن كل 

 شيء يكون قابل للعمل وأنه من المهم حقا أن ذكره. 

لذا عندما أحاول التنسيق بين المدربين والأشخاص الذين يصل مستوى تعلمهم أكثر من  

كون لديك إمكانية وصول إقليمي أكثر من إمكانية عامين، فمن الأهمية بمكان أن ي

الوصول عبر القطاع في بعض الأحيان لأننا لا يمكننا أن يكون لدينا كل شيء. لذا قال 

المدربون في لوس أنجلوس وسنغافورة العام الماضي دعونا نعمل على المستوى 

 ولاً، ثم القطاع ثانيًا.المستوى الإقليمي واللغوي أ -الإقليمي أولاً ثم على مستوى القطاع 

ومرة أخرى، إنني تحت رحمة لجنة الاختيار، بطريقة ما. ومن وجهة النظر التدريبية،  

وليس كل الخريجين يريدون العودة ويصبحوا مدربين في وقت ما. لديهم المزيد 

ليتعلموه أو أشياء أخرى. وحتى هذا الوقت لم يكن لدي أي مدرب من منطقة آسيا 

دئ، ولذا فقط واجهت مشكلة من الناحية إقليميًا، بالنسبة للوقت، وما إذا والمحيط الها

كانت هناك أي قضايا بشأن اللغة. لذا تولى مدربينا الرائعين من أمريكا اللاتينية 

 ومنطقة البحر الكاريبي تلك المهمة وتحديات المنطقة الزمنية ولأدوات.

ر بأنك جزء من أنواع مختلفة من الأسر. ومن الأهمية بمكان حقًا أن تبدأ رحلتك بالشعو 

هذه بجد نقطة جيدة أقدر قيامك بها وأعتقد أنه الشيء الذي يمكننا العمل عليه معًا لأن 

جميعها يدور حول قوتك وثباتك خلال هذا الأسبوع الذي يسبق ذلك ومدى رغبتك في 

د الذي ربما يكون الإضافة إليه، حتى نتمكن من إنشاء تلك الدوائر الفرعية ونوع التحدي

 منتشرًا. مجرد مقدمة وربما تسقط خلال التدريب، عملية تستمر لستة أسابيع.

وبرامج  ICANNLearnيمكننا أيضًا التحدث مع جيف دن، الذي يدير برامج  

 -التوعية. لقد تحدثت بالفعل معه حول تعليق صدر عن مدربين يقول بأنه ليس جيدًا 

للحصول  ICANNهذا. تتحدث عن  101اليًا ح ICANNLearnهناك في برنامج 

 على دمى. نعم، يجب عليك القيام بذلك. إنك أحد الأشخاص الذي ينبغي لك القيام بذلك.
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حوله هو جذب أشخاص يرغبون في إنشاء  ICANNLearnوما يدور برنامج  

 بتسهيل ذلك من أجلك، -من خلفية تعليمه  -دورات تدريبية. يمكنك إنشاءها. يقوم جيف 

 ويساعدك على تجميعه معًا، ونقدمه نحن في المكان المناسب.

وإنشاء برنامج  ICANN 101ولكن إذا حان وقت التخلص من برنامج  

ICANN 101  جديدًا وبرنامجICANN 102  فكل هذه الأشياء 103وبرنامج ،

تعتبر مهمة حقًا لأذكرها. كما ذكرت، لقد أخربت جيف بالفعل ذلك الجزء، ولكن 

 أخبرته أننا كنا متابعين تقارير التدريب والمواد.

 ولكن نعم، هذا هو كل المواد القابلة للتنفيذ حقًا. 

 

نكم جعلتموني أهمل جهاز الكمبيوتر المحمول أريد فقط أن أضيف شيئًا. أشكركم حقًا لأ سيدة غير معروفة: 

الخاص بي واستمعت إلى شخص الملكية الفكرية. بصراحة، لقد ذهبت إلى الملكية 

الفكرية، وذهبت إلى الأمن، وذهبت إلى جلسة فنية. لم أكن لأفعل ذلك لو لم استمع إلى 

 جميعكم. أعتقد بجد ان هذا مفيدًا حقًا.

د أعضاء المجموعة ربما سيبدأ عبر مجموعة عمل ، أظن أن أحNCSGوفي إطار  

مشتركة مع تقنية في المجتمع المدني لهذا السبب. مع الشكر. أنا أشجع الجميع على 

 القيام بذلك.

 

أولاً وقبل كل شيء، أود أن أشير إلى عدد من الخيارات التي لدينا بالفعل. إننا بحاجة  نافيد حاق:

منه بشكل كامل مسبقًا... جنبًا إلى جنب مع أنه يمكنك الى أن نرى ما إذا كنا نستفيد 

التحدث دائمًا عن التحسن، ولكن علينا أن نسأل أنفسنا هل نستخدم هذا لتحقيق 

 الإمكانات الكاملة التي في وسعنا؟

به مشاكل وقد حددتها. ولكن بعد قولي هذا، لا أعتقد أن أي  ICANNLearnأعني أن  

 نبغي للوافدين الجدد على الأقل أن يحاولوه.شخص قد حاول ذلك. هذا ما ي
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ثم أن هناك عدد من الأشياء الأخرى التي قد تكون لدى الوافدين الجدد. وربما بحسب  

ملاحظتي، هناك بعض التأخير في ذلك. على سبيل المثال، في هذا الاجتماع بالذات، لم 

كل مرة أذهب  . وهكذا فيICANNأكن أرى الوافدين الجدد يزورون غرفة معلومات 

إلى هناك، حيث كان لدي بعض المهام هناك، قضيت أكثر من ساعتين أمس، وساعة 

ونصف اليوم، ولم أرى أي وافدين جدد يزرون الغرفة. وفي كل مرة أذهب إلى هناك، 

 يكون هناك مجموعة من الخريجين، الذين )غير مسموع(.

مكنوا من تبادل الخبرات. ويمكن أن إذا استطاع الوافد الجديد أن يذهب إلى هناك، فقد يت 

يطرحوا أسئلة على الخريجين الذين هم... أعني يكون واحدًا منهم دائمًا هناك. لذلك 

نحن بحاجة إلى الاستفادة من ذلك، لأن هذا خاص بالوافدين الجدد، وبطبيعة الحال، 

تستفيدوا من  وبغرفة المعلومات هذه. لا يزال لدينا يومان، لذلك أود أن أقترح عليكم أن

 ذلك.

ثم بدأت ]ويزدام[ أيضًا هذه التجربة ]بالسماع[ إلى أشياء. ذلك ظللت أن و]ديشون[  

دقيقة مثلاً، ولكن لم يأتي أحد. كنا هناك لتبادل خبراتنا وسألت  40إلى  30هناك لمدة 

 ]ويزدام[ في عن الأيام التالية، وقال أنه حدث الشيء نفسه.

التي يمكننا الاستفادة منها باعتباره وافد جديد لتقديم تجربة لذلك فان هذه هي الفرص  

أفضل لهذا الاجتماع. لديك مدربين متاحين للمساعدة طوال الإجراء، ولكن مع ذلك، 

 فإن هذه هي الفرص التي يمكننا الاستفادة منها. 

ننا وإلى جانب ذلك، فإنا أؤيد الاقتراحات التي ]لديك[. ولكنني كنت أحاول فقط قول إ 

 بحاجة إلى الاستفادة من الفرص أيضًا. شكرًا.

 

أنت محق تماماً. إذا كانت هناك أدوات لوضعها هناك. ولكن المشكلة تكمن في أنها  جانيس دوما لانغ: 

تشبه تمامًا المشكلة التي يعاني منها أفراد مجتمعنا، ونحن جميعا حاليًا. سوف نواجه 

مر صعبٌ حقًا. عليك اتخاذ الخيارات دائمًا. هل صعوبة في كمية الجلسات المتوفرة. الأ
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ذهبت إلى هناك؟ هل حضرت الجلسة؟ هل يمكنني البقاء في محادثة الرواق الرائعة 

 هذه؟ هل أنزل إلى الغرفة؟ إنها حقًا تمثل تحديًا.

وإنني أتفق معك تمامًا، نافيد. أتفق مع ذلك تماماً. لقد مررتم جميعكم بهذه التجربة وقد  

 م لها، وينبغي للوافدين الحصول على الفرصة وعليهم الاستفادة من ذلك.تعرضت

من ناحية أخرى، إذا كان ذلك لا يجدي بسبب المنافسة خارج اختيار الجلسة، فربما  

 يحتاج البرنامج إلى تغيير.

إنني جالس هنا أفكر بشأن نفسي بأن رئيسي سوف يكرهني لأنني لقولي هذا من ناحية  

لكنني أجمع الأشياء المختلفة التي سمعتها مرارًا وتكرارًا، وسمعتها الآن الميزانية، و

الة من  هنا مرة أخرى. ربما، بخلاف الندوات، التي ستكون أول شيء لي ... فهي فعَّ

حيث التكلفة. يمكننا الوصول في وقت مبكر. يمكننا تغطية بعض الموضوعات 

المدربون مندهشين. ولكن ربما يمكننا والاستعداد بشكل أفضل مما نحن عليه. لقد كان 

 إجراء هذه الندوات.

كنت أنوي قول "نحن" ولكنه نوعٍ من "نحن" لأنني  -هناك شيء آخر، إذا جمعتها معًا  

سوف أصل إلى الخريجين الآخرين على أي حال وجميعكم بعد يوم الخميس ستكونون 

 خريجين، حتى أتمكن من الوصول إليكم جميعًا.

ل ليوم السبت. نعم ، يا إلهي، سوف يريد فريق التكنولوجيا والمترجمين لإنشاء جدو 

 بينما يريد شخص آخر يوم آخر!  -الفوريين أن يقتلوا فقط 

ولكن ربما هذا ما ذُكر لنا أن الوافد الجديد جيدًا، لا تفهموني خطأ، ولكنه لا يمكنه أن  

الحزمة؟ ولذلك ربما يدرك كل شيء. وكيف يمكنك الحصول على كل شيء موجود في 

يكون هناك برنامج مكون من خطوتين. ربما يوم السبت الذي نعقد فيه هذه الجلسات 

وجلسات خبرة الخريجين. ولأنني جذبت... هناك الكثير من الخريجين، والمدربين 

سيحضرون يوم الجمعة، وقد يكون لدينا جلسة تخطيط ويمكننا التجهيز لذلك ونقوم 

[ وتبادل الخبرات خريجين ... أوه، توقف، مارتن. أنك تحبين بتحضير ]تبادل مدرب

 ذلك. 
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ثم استعد بشكل أفضل، وسيأتي جميع الوافدين الجدد يوم الأحد. ولكن كزميل، ربما  

هناك شيئًا إضافيًا بالنسبة لك، لأنكم أنتم الذين وقع عليكم الاختيار، لأنك طلبتم ذلك، 

ك نقدم لك هذه الخطوة الإضافية، ومن ثم نقدم للحصول على تلك الرحلة المعجلة. لذل

 دعمًا عامًا وشاملاً مرة أخرى، والذي يظل مفيدًا بالنسبة يوم الاحد.

، لذلك ليس 17لا يمكنني الوعد بذلك، ولكننا الآن في مرحلة التخطيط للسنة المالية  

ليس لدي و -هناك وقت أفضل من الآن لبدء التفكير في الأفكار. لأن هذا هو كل شيء 

أي مشكلة في طلبها لأن هذا عبارة عن مجموعة بناء القدرات. وقد أثبتت أنها كيانا 

ثبت إمكانياته. لقد جذبت أشخاصًا من جميع فئات المجتمع، كل واحد في هذه السنوات 

التسع. وقدمت برنامج زمالة مثل نوع المسار المستمر لمدة ثلاث سنوات أو أربع 

 ة للخريجين.سنوات لأننا نبني قاعد

الآن، يعتبر كيان ثبت إمكانياته، لذلك ربما نكون بحاجة إلى استثمار أكثر بقليل. لذلك  

فان هذه أفكارًا جيدة حقًا. تلك هي الأنواع التي تجعلني أفكر وتجعلني قادرًا على العودة 

 وضع خطة رسمية وتطبيقها. 

روفون يعمل؟ ]استيبان[، هل هل يمكنني أن أطلب منك التوقف ثانية واحدة؟ هل الميك 

 أردت أن تقول شيئًا أو هل أنت شخص جيد؟ ها هنا، لدي نبيل.

 

أود فقط أن أعلق على ما قلته للتو. بالنسبة لي، على سبيل المثال، يعتبر هذا اجتماع  نبيل بن عمار:

ICANN  الثاني لي كزميل. لذلك في الاجتماع الأول، كانت تجربة ساحقة كما أوضح

أو الاجتماعات العامة  IGFأو  ICANNالجميع بالفعل عندما حضور اجتماع 

 الأخرى.

عن من هو  ICANNالذي كان زميل  ICANNوخلال الاجتماع، سألت أحد موظفي  

، ولكنني شخص تقني. أنا ICANNفهد بطاينة. سألته: "أود أن التحق بمجموعة داخل 

؟"  تقني. وبالتالي ما الاقتراح الذي يمكنك تقديمه إليَّ
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 IDNواقترح العديد من مجموعات العمل، ولكن كان آخرها فريق عمل المعني بأسماء  

. ICANNللنصوص العربية. فهي استراتيجية الشرق الأوسط استراتيجية، استراتيجية 

ا ما تقنيًا و]تعلق[ الأمر بمعلومات العامة وشعرت بأنني إلا أنه في الحقيقة كان شيئً 

 يمكن أن أضيف قيمة مضافة لهذه الفرقة.

هذا، وانضممت إلى فريق العمل، والتزمت بعمل  ICANNلذلك بدأت من اجتماع  

 فريق العمل مع إجراء مكالمات أسبوعية، مكالمات ]جماعية[، مع الأعضاء الآخرين.

بسنغافورة، توجهت إليَّ دعوة للانضمام  ICANN 25اجتماع على سبيل المثال، في  

لأكون قادرًا على حضور هذا الاجتماع الشخصي مع الأعضاء الآخرين وحضور 

 أيضًا ]في[ الأسبوع.  ICANNاجتماع 

، مما منحني   على سبيل المثال، بالنسبة لهذا الاجتماع، أود أن أشكركم على اختياركم ليَّ

حصول على زميل عائد لأنه سمح لي بالمشاركة والحضور وتقديم فرصة لتقديم طلب لل

عرضين في جلستين مختلفتين. إحداهما كانت بالأمس والثانية سوف تكون غدا للحديث 

عن سير عمل هذه الفرقة. لذلك أعتقد أنه من دون برنامج الزمالة هذا، كان من 

 الصعب بالنسبة لي أن آتي وأقدم تلك العروض.

عتبر هذا هو الجزء الثاني من المزايا التي يمكن أن ينطوي عليها برنامج وبالتالي ي 

ومشاركي  ICANNالزمالة، وهو منح هذه الفرصة لبعض الأعضاء، بعض أعضاء 

ICANN للحضور وعرض أعمالهم والمشاركة في متابعة العمل. إذًا فلكم جزيل ،

 الشكر.

 

 متى ستنعقد جلستك غدًا؟ جانيس دوما لانغ: 

 

 مساءً. 2:00حتي  1:00، ولكن الثانية ستكون من IDNلدينا جلستين ]حول[ أسماء  نبيل بن عمار:
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 أين ستنعقد؟ جانيس دوما لانغ: 

 

 يجب أن أتحقق. نبيل بن عمار:

 

حسنًا، جيد. تحقق وأخبرني. أود أن أضع هذا في جدول أعمالي لأرى ما اذا كنت  جانيس دوما لانغ: 

لمشاهدة. وأي شخص من الزمالة، إذا كنت هناك، فإنني أعتقد أنه سأستطيع الحضور وا

 من الجيد أن أحضر وأدعمكم في العرض.

 

 شكرًا جزيلاً.  نبيل بن عمار:

 

 أجل. لذلك عدَّ إليَّ لتذكيري. سوف أضع ذلك في جدول أعمالي.  جانيس دوما لانغ: 

 

ني أردت فقط أن أقول أنني وجدت شكرًا لك، جانيس. عذرًا، يجب قول ذلك. ولك ريتا إتواتي:

ICANNLearn  حتى مع وجود جدول أعمال مزدحم. لقد كان مفيدًا ، مفيدًا جدًا ليَّ

، فقد شعرت وكأني 101جدًا بالنسبة لي أن أضع تلخيصًا. وعلى الرغم من أنه كان 

كنت في المدرسة، وأوه، إلهي. وهذا كان رائعًا بالنسبة لي، كان يشبه عمل مرحلة 

من قبل،  ICANNعدادية. لذلك كان العمل المسبق بالنسبة لي رائعًا. لقد قرأت عن الإ

 ولكنك جعلتيني أشعر بنوع من "أوه،" كما تعلمون.

، وبالنسبة لي، كان جيدًا لأنه نسبي. ولقد ICANNLearnثم انتقلت عبر برنامج  

 وجدت، "أوه، إنه حقًا نسبيًا فيما يتعلق بما نقوم به".
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ثم بعد ذلك، حضرت إلى هنا، وكان نوعًا من وضع أساسًا، جعلني استعد قليلاً لما  

يجري. إنني أنا أعلم أن الجلسات، تمثل جدولاً زمنيًا كبيرًا بالنسبة لي. فهي مثل "واو". 

. كان NPOCولكن التجربة التي مررت بها اليوم كانت رائعة حقًا عندما ذهبت إلى 

ا نوع ما من الحضور، وذهبت إليه، "أوه، لست متأكدا." أنا مارتن هناك وكنت مترددً 

تقني أيضًا، وبالتالي فإن جلسات التقنية كانت رائعة. لكنني ذهبت إلى هناك وأنا أحمل 

الجانب الآخر من  -كانت رائعة لأنها فتحت نوعًا من الكثير من الأشياء  -أفكارًا بأن 

ها ملهمة جدًا. وفي وقت لاحق من تلك العمل الذي تقوم به خارج العمل. فوجدت أن

الجلسة، استطاع فادي الحضور. وكان الأمر رائعًا أن أجلس هناك واستمع إليه، حقًا 

التي  IANAكان الأمر ملهمًا جدًا. فقد تحدث عن ]روح الجماعة[ وأشياءً تتعلق بهيئة 

ة أطول. فهي تحتاج بالفعل إلى اتمامها، وإلا فإن هذا الإطار الزمني سوف يظل لفتر

تجعلك تدرك جميع الأعمال التي تمت عن طريق العديد من الأشخاص. كان رائعًا 

 للغاية. ففكرت في أن هذه فرصة كبيرة جدًا لوجودي هنا في الوقت المناسب. 

خرجت وفكرت في التحدث إلى إيدا بعد ذلك. كان الأمر غاية في الروعة حقًا. لقد  

يهدف للربح، وهو الأمر الذي لم أكن أفكر فيه حقًا.  كانت تجربة رائعة بحق. كان لا

 لقد انفتح الباب مرة أخرى.

تتحدث عن الانفتاح وقد بدء تأثير الأدرينالين والسوائل وكل تلك المواد بالفعل. سوف  

تحصل على شيء من الإثارة. اعتقد انها كانت رائعة للغاية. كان مارتن يجلس 

 بجواري.

بالنسبة لي اليوم، وأنا ممتن للغاية لهذه الفرصة. أشعر بالتواضع  لقد كانت تجربة رائعة 

حقًا لأن أكون هنا ولتبادل الخبرات والتعلم. هناك الكثير لأتعلمه. أعتقد أننا مُنحنا هذه 

 الفرص حتى نتمكن من استغلالها شكرًا لكم مرة أخرى.

 

ذه الدعوة للذهاب غدا لكلية ترينيتي بمناسبة الحديث عن فادي، هل لا يزال لدينا ه شخص غير محدد: 

 للاستماع إلى حديث فادي؟
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هذا شيء منفصل تمامًا، نعم. خارج التسجيل. حسنًا. إنني قادم لألبرت ثم سنذهب للقيام  جانيس دوما لانغ: 

بلفة كبيرة عن طريق الذهاب إلى لورانس في النهاية، لأنني أريد أن أناقشه عما تحدثنا 

 عنه بالأمس.

 

شكرًا لك، جانيس. مسألة "ما الذي يلائمني؟" الخاصة بأحد الزملاء تعتبر واحدة من  يد ألبرت دانييلزالس

المسائل التي ترد إلَّي غالبًا. لأننا نأتي من خلفيات مختلفة، فليس لدينا دائمًا إجابة سهلة 

م على ذلك. يحضر بعضنا كزميل لأول أو لثاني أو لثالث مرة، ونحن يمكننا أن نلائ

ccNSO  أوGAC .على الفور. ولكن بالنسبة لبقيتنا، يمثل هذا تحدياً أكبر 

وتعبر هذه النقطة التي تمت حول الاستراتيجيات الإقليمية من النقاط المهمة جدًا. في  

منطقتنا، وأمريكا اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي، تم وضع استراتيجية إقليمية من قبل 

أشخاص في المجتمع. تم طرح السؤال: "ما الذي يمثل أهمية بالنسبة لك؟" وتطرقنا 

بعضهم لم يحظر أبدًا اجتماع  -التي رأي أشخاصًا في المجتمع  للعديد من الموضوعات

ICANN -  أنها مهمة. ورأينا مدى الارتباط بين هذه الموضوعات وما هي استراتيجية

ICANN  مشروعًا  39الشاملة، ونتيجة لذلك، يتم الآن تنقيح الاستراتيجية وهناك

 فرديًا.

الجامعة، وباعتباره شخصًا يعمل في  لذلك باعتبارك شخص تقني، باعتباره شخصًا في 

حسنًا، لا يصلح أن يكون  -جهة حكومية، وباعتباره شخصًا بمثابة مستخدم نهائي 

 هناك عادة بعض الموضوعات التي يمكن أن تجدها مهمة بالنسبة لك. -مستخدم نهائي 

والخطوة التالية ترتبط بالتطوع لتصبح عضوًا في مجموعة عمل حول هذا الموضوع  

 الذات، سواءً كان ذلك شيئًا متعلقًا بحقوق الإنسان، وسواءً كان ذلك شيئًا متعلقًا بالأمن.ب

بغض النظر عن المكان الذي جئت منه في جميع  -ولذلك في كل منطقة من المناطق  

هناك استراتيجية إقليمية وأنا أشجعكم جميعًا على التعرف على  -أنحاء الكرة الأرضية 



 AR الزمالة الثلاثاء بعد الظهر –لن دب

 

 39من  37صفحة 

 

ستراتيجية والتعرف على ما تحمله لك، لأنها يمكن أن تكون طريقة المزيد عن تلك الا

 بشأن موضوع يهمك. ICANNللحفاظ على مشاركتكم في 

 

شكرا لك، جانيس، على إتاحة هذه الفرصة. على ما أعتقد كان أول اتصال لي مع نظام  شخص غير محدد: 

ICANN  البيئي من حوالي ثمانية أشهر في اجتماعICANN 52ل العديد من . ومث

الوافدين الجدد، ما زلت اضطر الى المغادرة ولدي الكثير من الأسئلة في رأسي. لقد 

حصلت على فكرة حول أين يمكنني العمل في مجال المجتمع، ولكنني لم أشارك فعليًا 

 فمما أنوي القيام به بشكل خاص.

 ICANNبجانب ما على ولكننا تعرضنا لشيء ما قبل مغادرة الاجتماع، وأن السياسات كانت  

على يمين الصفحة الرئيسية، فأول شيء , www.icann.orgللقيام به. فإذا نقرت فوق 

ومنحنا  ، والعمل الجاري بشأن السياسات.PDPسوف تراه هو ]المكان[ الذي المرتبط بـ 

 فرصة للمساهمة في ما يجري.

وبعد ذلك مباشرة، ذهبت إلى ]هذا الجزء[ من الموقع ورأيت أن هناك بعض المناقشات  

الخاص بالتأمين المسجل. وبعبارة  RAAالجارية. وقد طُلب تعليقات عامة للتنازل عن 

تبحث حقيقة أن هناك عقبة صغيرة في العقد من شأنها أن  ICANNأخرى، كانت 

ثل المسجلين. لا سيما وجود هذا الشرط حيث تحيل المناطق المهمشة دون الانضمام م

ألف دولار، وهذا بمثابة مبلغًا كبيرًا للغاية على بعض  500عليك توفير ما يصل إلى 

 هذه المناطق المهمشة.

لقد قررت إجراء بعض الأبحاث لأنني فهمت حقيقة أن هذه الأعمال التي تحتاج إلى  

للحصول على بعض المعلومات  مساهمة، واستدعيت عدد قليل من شركات التأمين

محليًا، وأجريت بعض الأبحاث، وقبل وقت قليل من إغلاق التعليق، قررت نشر 

 تعليقاتي الخاصة.

http://www.icann.org/
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لإجراء بعض الأبحاث الجيدة،  -يومين أو ثلاثة أيام  -نعم، استغرق الأمر بعض الوقت  

في الحقيقة هناك  ولكن هناك شيئًا ما لاحظته أيضًا بحلول وقت إغلاق فترة التعليق أنه

 في المناطق المهمشة أربعة تعليقات، ]ولكن بعد ذلك[ نفذت هذه الفرصة.

تسريع المسار إلى ثلاثة أسابيع. أنا افحص البريد الخاص بي كما أفعل عادة عندما  

استيقظ وأرى التعليقات التي يدلي بها أعضاء المجتمع، إلخ إلخ إلخ، هناك شيئًا جيدًا 

 حدث. 

، ورأيت هذا الإعلان icann.orgالتعليقات. وسرعان ما عدت الى موقع  لذا قرأت 

بأن شركة التأمين تنازلت عن الشرط. إذا تذكرت ماما جي، كان هذا في  ICANNمن 

 -، نعم  -في المقام الأول. لذلك أنا متحمس  ICANNالواقع ما حتى جعلني أبحث عن 

 لأنه قد حدث ذلك.

انتهيت من قراءة الوثيقة الكاملة، وصلت إلى هذا مكان  ولكن أتعرفون أمرا؟ً عندما 

حيث كان هناك الكثير من الإحصائيات الجميلة التي خرجت من مساهمة من نيجيريا. 

لها الخبراء إلى الكثير  لقد استطعت قراءتها بلغتي إنجليزية ]مكسرة[، ولكن بعد ذلك حوَّ

)غير مسموع(. نقرت فوق وصلة  من المعلومات، قياس الناتج المحلي الإجمالي مقابل

أخرى وكان هناك. هذه التعليقات القليلة التي أدليت بها تحدق في وجهي. صدقوني، 

 انتابني شعور جيد في داخلي.

كان  -أولاً  -إنني أجلب ذلك لأثبت أنه عندما كنت أفعل كل ذلك، لم أكن أعرف أن  

يمكن لهذا الأمر أن سيقطع  على وشك تزويده بمراجع. ثانيًا، لم يكن في ذهني أنه

شوطًا طويلاً ليؤثر على هذا النوع من السياسات. هذا ما استطعنا صنيعه بوقتنا القليل 

 وصوتنا المسموع ومساهماتنا الصغيرة التي يمكن أن تقطع شوطًا طويلاً في التأثير.

ة أنه لا ولقد عبرت هذه العقبة. نعم، لقد حصلت على التنازل، ولكن لا تزال هناك حقيق 

يزال هناك الكثير من أعباء السياسات موجودة على فيها أثناء حديثنا هذا وسوف ينتهي 

قريبا جدًا، ولكن يتم التسول للحصول على بعض ممن أصواتكم. قم ببعض أعمال 

]غير مسموع[. اسمحوا لي أن أصرح بحقيقة. قد لا نستفيد منها بشكل مباشر، ولكن 

 ه سوف يؤثر أيضًا على مرونة واستقرار )غير مسموع(.الحقيقة أن هذا سيغير وأن
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 أعتقد أنني تحدثت بما فيه الكفاية. شكرًا. 

 

هذا كل ما في الأمر. هذا هو السبب في أنني أريد منك إتمامه. إنني فخور حقًا بك. انها  جانيس دوما لانغ: 

ا. وما سيحدث فقط نقطة نهاية مثالية لهذا. سنظل نقول أن ان كل صوت واحد يعد مهمً 

لك ربما يحدث لشخص آخر في منطقة أخرى وربما لا، ولكن إذا لم تضع يدك وتقل 

شيئًا ما، فإن التعليق العام يكون عبارة عن مضيعة للوقت لو كان كبار السن يقولون 

نفس الاشياء القديمة. هذا هو السبب في أن تحصل على أمور إلى الأبد عن طريق 

 قات. انها نفسها القديمة، القديمة نفسها.الحضور هنا في بعض الأو

لذلك نعم، الأمر يستغرق بضعة أيام من وقتنا الثمين، ولكن فكر في الامر. كما قال  

لورانس، هناك عدد قليل جدًا من التعليقات من يأتي البلدان النامية، وأننا حتى الآن 

ج إلى الكثير من المدخلات بحاجة إلى تقديم الكثير من الخدمات في البلدان النامية. نحتا

حول ما يجب فعله. إننا بحاجة إلى فرصة متساوية واختيار المساواة وتكافؤ الفرص. 

 ولكن ينبغي لك الإدلاء بصوتك. لقد تسببت في حدوث بعض الضوضاء.

شكرًا لك لتسببك الضوضاء. إننا ننوي فعليًا الخروج خمس دقائق مبكرًا. واوو! مرة  

نولوجيا، واوو كبيرة! مرة أخرى من المترجمين الفوريين، واوو أخرى من فريق التك

كبيرة! شكرا جزيلاً لكم، جميعًا. نراكم في حفل الساعة الثامنة. حسنًا، وداعًا، أيها 

 الاصدقاء!

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[


